



☆ちゅうりっぷ組

- ・製作している時に、友だちと見せ合ったり、見て参考にしたりと、周りへの興味が出てきているなと思いました。朝の会でも大きな声でお返事できていた、家では見られない姿も見られて良かったです。
- ・スマートフォンやカバンを楽しそうに作り、友だちとコミュニケーションをとろうとする姿にホッとしました。週明けにお買い物に行ったよ！と息子が嬉しそうに話してくれました。
- ・楽しくうたっている姿を見られたり、一緒に絵を描いたりでき、楽しくあつという間の時間でした。
- ・貴重な普段の遊びの様子と一緒に体験できて嬉しかったです。タイムスケジュールをしっかり伝えてくださっているので、全体で行動がとれていて素晴らしかったです。
- ・朝のあいさつ、歌、製作など、みんなが一生懸命にしている姿にとても感心しました。



☆年少組

- ・子どもたちそれが自分たちの役割を認識して、テキパキと動いている姿がとても印象的でした。段ボールの作成物もとても上手に作って、ダイナミックに遊べて良いなと感じました。
- ・線路を組み合わせる時に「ここが足りないね」「○○くん、協力するね！」「短いのがいいね！」などと、しっかり自分たちで考えて、周りを見ながら声かけしている様子に感心しました。
- ・子どもたちが友だちと協力したり、試行錯誤したりしながら、線路をつなげる姿に成長を感じました。また、出来上がった線路を使って自分でしたいと思うことを選び行うのがとてもいいなと思いました。個人的にカラオケが可愛くてとても良かったです。
- ・園で楽しそうに遊んでいる姿が見られて良かったです。キッチンやリビング、お風呂場、洗濯場など、とてもキレイに作られていて、楽しく遊べる環境だと思いました。
- ・子どもたちが思いのままにごっこ遊びを楽しんでいる姿にとてもほっこりしました。お洗濯や料理など普段私たちがしていることをマネしてなりきって遊んでいる姿がとてもおもしろかったです。
- ・お家ごっこで楽しそうに遊ぶ姿が見られて良かったです。友だち同士で譲り合って遊ぶ姿も見られて、友だちとの関係も気づかれているように思いました。

